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まちのわだい

　６月 21 日、市は社会福祉協議会と災害ボラ
ンティアセンターの設置・運営等に関する協定
を締結しました。これは災害が発生した際に迅
速なボランティア活動を推進するために締結さ
れたものです。
　市吉会長は「平常時から相互連携を強化し、
災害時には一人でも多くの被災者の生命や生活
を支援していきたい」と述べられました。

災害時にボランティアセンターを設置3
　６月 25 日、55 周年を向かえた末吉ライオン
ズクラブが末吉町の小・中学校と改築された末
吉中央公民館へ 14 台の車いすを贈りました。
　渕合会長は「今回の新しい車いすは、軽量で
使いやすいので、歩行困難な方の補助に利用し
たり、学校では福祉教育などで活用してくださ
い」と話しました。

車いす 14 台を贈呈4

　６月 11 日、末吉デイサービスセンターの利
用者が社会参加活動の一環として制作した手作
りの雑巾 50 枚と積み木 40 個を檍小学校の一
年生にプレゼントしました。
　末吉デイサービスセンターでは、コロナ禍で
制限された活動の中で元気に過ごしてもらうた
めに、地域との交流や誰かの為にやりがいを
持ってもらう取り組みを行っています。

手作りの雑巾と積み木をプレゼント1
　６月 15 日、世界ジュニア選手権の日本代表
に選ばれた曽於高校２年生の松竹桜来さんが来
庁されました。
　カヤック部門のペア 500㍍、フォア 500㍍の
２種目で出場する松竹さんは「１位になれるよ
うに頑張りたいです」と話しました。世界ジュ
ニア選手権は９月にポルトガルで開催され、活
躍が期待されます。

松竹さんカヌー日本代表に決定2

まちのわだい



3 Soo City Public Relations,2021.8.Japan

　６月28日、弥五郎どん保存会会長
の中迫勇さんが日本観光振興協会九州
支部から表彰を受けました。大隅町観
光協会会長や曽於市商工会会長を務め
るなど観光振興に寄与されました。

長年の観光振興を表彰5大隅南土地改良区設立へ6
　６月29日、大隅南土地改良区設立準
備委員会から市長へ協議書が提出され
ました。畑かん事業で整備された施設
の運営などを行うため、令和4年3月の
設立総会を計画しています。

　６月 30 日、第３子以降出産祝金の交付式が行われました。今回は末吉町
10 名、大隅町４名、財部町１名の子どもたちに交付されました。
　この祝金は少子化対策の一環として第３子以降に生まれたお子さんを対象
に１人あたり 10 万円を交付しています。

第３子以降出産祝金を交付7
末吉町 大隅町

　令和３年度コミュニティ助成事業により大隅町の菅牟田校区公民館・末吉町
の南部地区公民館に生活環境の維持や体育レクリエーションに必要な備品など
を整備しました。この事業は宝くじの受託事業収入を財源として実施している
助成事業です。地域コミュニティの活性化につながることが期待されます。

生活環境維持や体育レクリエーションの備品を整備8
菅牟田校区公民館 南部地区公民館７月 15 日、曽於警察署・

末吉小学校・地域団体が協力
し、交通安全に気を付ける場
所を示すストップマークを作
りました。児童は丁寧に白い
ペンキを塗っていました。
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　６月 29 日、曽於市地域コミュニティ協議会
のモデル地区に指定されていた大隅町笠木校
区・財部町中谷校区・末吉町柳迫校区に地域
コミュニティ協議会設立認定証が交付されまし
た。各団体と協力し地域の課題解決を図ります。

地域コミュニティ協議会の設立を認定10火起こしにチャレンジ11
　７月１日、岩北小学校で県立埋蔵文化財セン
ターと上野原縄文の森の職員による出前授業が
行われました。５・６年生が遺跡の発掘や岩北
地域の歴史や文化財について学んだ後に、全校
児童で火起こし体験を行いました。

まちのわだい
サッカー大迫敬介選手五輪に選出9

　母親が大隅町出身の大迫敬介選手がオリン
ピック日本代表に選ばれました。大迫選手はＪ
１サンフレッチェ広島のゴールキーパー。道の
駅おおすみ弥五郎伝説の里入口には活躍を期待
し横断幕が設置されました。

　７月６日、芙蓉之塔保存会解散総会・岩川芙
蓉会設立総会が開催されました。会長の持田初
穂さんは「芙蓉部隊を後世に伝えるため尽力し
ていきます」と話しました。芙蓉部隊慰霊祭は
11 月 11 日に大隅町の芙蓉之塔で開催予定です。

太平洋戦争の記憶を継承12絵と書のアートリレー展13
　南之郷もりあげ隊が曽於高校美術部・書道部に
依頼し制作された作品が９月まで市内小学校を巡
回しています。７月 13 日には財部小学校で作品
鑑賞が行われ、６年の石田七海さんは「大きな絵
と言葉に元気をもらいました」と話しました。


